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Ferrovie, convenzione per pulire il sottopasso. Sarà garantitaun’azione costante di manutenzione

 Continua, senza conoscere sosta, l'azione di pulizia dei sottopassi pedonali di via Sauro e della stazione
ferroviaria. Così il sindaco Francesco Mastromauro: «Si tratta di due passaggi strategici, soprattutto in
questo periodo dell'anno, perché sono attraversati da numerosissime persone, sia residenti che turisti. Per
mantenerli puliti, l'amministratore unico della Giulianova Patrimonio, Filippo Di Giambattista, mi ha
garantito un impegno straordinario e continuativo, pur se non dovuto dal momento che questa attività non
rientra tra quelle oggetto di convenzione con il Comune. Subito dopo l'estate, il problema dovrà essere
risolto in via definitiva. Nel caso specifico del sottopasso della stazione ferroviaria, lo faremo con una
convenzione ad hoc che sigleremo con Rete Ferroviaria Italiana, sulla quale stiamo lavorando da tempo,
che dovrà uniformare tutte le attività effettuate dal lato est a quello ovest del passaggio. Il tutto in attesa
che parta al più presto il progetto di riqualificazione delle stazione, denominato Pegasus, che rappresenterà
il vero punto di svolta dell'area e che permetterà alla stazione di tornare agli antichi splendori».
 «Voglio ricordare, ancora una volta- conclude il sindaco- come la sporcizia nei sottopassi sia causata
dall'assenza di senso civico di alcune persone, poche ma sufficienti a creare grossi problemi, che si
raggruppano soprattutto nella zona della stazione ferroviaria. È un problema, comune a tutte le città sedi di
stazioni di una certa importanza, che a Giulianova viene tenuto sotto controllo più di quanto non accada in
altre località».
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